

## 10 Sports

Handball/Lancement de la 34 édition de la Coupe du Gabon interclubs à Mouila

## Les hostilités ont commencé hier

FN &amp; PSNB

Mouila/Gabon

LE " 22e challenge de handball dénommé Pierre-Claver Maganga Moussavou " dont les compétiteurs venus des provinces de l'Estuaire, Ogooué-Maritime, Haut-Ogooué, Ogooué-Ivindo, Ogooué-Lolo, Nyanga, le Woleu-Ntem et la Ngounié, jouent la 34e édition de la coupe du Gabon interclubs, a lancé officiellement les hostilités hier lundi après-midi au gymnase de Mouila. En présence du parrain de l'épreuve,

Pierre-Claver Maganga Moussavou, ainsi que des autorités administratives locales.

Le président de la ligue provinciale de handball de la Ngounié, Bissagou Habi Kombila, a, dans son mot de bienvenue, appelé tous les acteurs à être fair play en relevant le niveau de la compétition. Notamment dans la qualité du jeu. Toute chose, a-t-il dit, qui devrait fédérer les valeurs de fraternité et d'unité véhiculées par le sport.

Profitant de cette opportunité, il a relevé le manque de soutien financier de la part de la Fédération gabo-



Photo : Felicien Ndongo

Les officiels, dont P.C Maganga Moussavou, s'adressant aux athlètes pendant la cérémonie protocolaire.

naise de handball (Fégahand), devant épauler les activités de la ligue, en dépit de la volonté affichée par le président et ses collaborateurs. Par ailleurs,

un représentant des joueurs et des arbitres ont respectivement prêté serment, la main levée, pour respecter les décisions prises par les arbitres. Lesquels, à leur tour, doivent cultiver l'esprit d'impartialité en appliquant le règlement. Avant le défilé des équipes et l'entame des rencontres, le parrain, dans son intervention, a encouragé les acteurs à être performants dans la sportivité malgré l'enjeu.

Tous les résultats de la 1re journée :

**Elites A (hommes) :**  
Manga HB/Libreville HB : 19-26

JSM/Oyem HB : 28-24  
**Elites B (hommes) :**  
POG HB/Petrosport : 18-28

TS Bourgeois/Ivindo HB : 41-12

**En dames :**  
JAC/Siflotan AC : 30-26  
Stade Mandji/Salinas : 23-13

**Programme de ce mardi :**

**Chez les hommes :**  
Renaissance/ Siflotan AC  
Ivindo HB/Mandji Acad  
Soleil/POG HB  
Oyem HB/Salinas  
Asma/JSM HB

**Chez les dames :**  
Salinas/Génération 90.

Football/Entretien avec le président actif de Vautour club Mangoungou

## Jean-Roger Délicat : " Nous souhaitons aller le plus rapidement possible en D1 "

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

Ancien international gabonais, autrefois directeur sportif de Vautour club Mangoungou et directeur technique de l'ASMO née de la fusion Mangoungou/FC 105, avant de devenir président de l'USM et de Mounadji 76 ainsi que des équipes nationales pendant sept ans à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Jean-Roger Délicat, que certains appellent affectueusement « Nzalé », nous a offert, hier au cours d'un entretien téléphonique, l'occasion de parler du club des Forces de police nationale dont l'ambition est de « retrouver très vite le football d'élite de notre pays ».

**l'union.** Vous êtes un président heureux après l'accession en Super D2 de l'AO Vautour club Mangoungou au terme du dernier tournoi national de la montée organisée dernièrement par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) dans le Haut-Ogooué.

**Jean-Roger Délicat :** Bien entendu. Je suis un président actif heureux parce que ce sacre est l'un des objectifs qui m'avait été assigné par le haut commandement des Forces de police nationale, à partir du ministre d'Etat, ministre de l'Intérieur, et du commandant en chef des Forces de police nationale. Il fallait que le club remonte en deuxième division professionnelle, et c'est ce qui a été fait. Il faut maintenant mettre tout en œuvre pour que le club accède en première division et occupe la place qui sied à cette association sportive.

**Etiez-vous certain de cette performance avant d'entrer dans cette compétition ?**

On attendait notre désignation pour participer à ce tournoi. Et dès lors qu'on nous a tendu la perche après le désistement du deuxième du championnat de l'Estuaire, nous nous sommes concentrés, remobilisés, avec l'objectif de monter en Super D2. Nous avons réalisé cette mission sur le terrain. Car nous étions prêts. A cet effet, nous nous sommes donné les moyens pour réussir avec des joueurs qui ont été fantastiques. Sans oublier l'encadrement technique qui a répondu à nos attentes.

**Vos joueurs sont-ils tous issus de la police ?**

Au cours du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire, nous avons utilisé des policiers et des civils. N'oubliez pas que nous participons à un championnat civil au cours duquel nous avons eu 9 joueurs civils et 23 policiers licenciés à la ligue de football de l'Estuaire. L'équipe était donc composée en majorité des meilleurs joueurs de la police.

**Quelles sont les ambitions de l'AO Vautour club Mangoungou pour la saison prochaine ?**

Nous devons aller très vite pour reprendre la place laissée par le Vautour club Mangoungou lorsque cette équipe était en première division. Au vu de tous les moyens que l'Etat donne, il faudrait que nous apportions aussi notre pierre à l'édifice pour rehausser la qualité du football gabonais. Au



Photo : D.R

Jean-Roger Délicat, président actif du Vautour Club Mangoungou : " Notre équipe est organisée et disciplinée ".

jourd'hui, lorsque notre équipe nationale joue, on constate parfois qu'il y a un problème de fond de jeu, de cohésion. Nous pensons revenir très rapidement en première division pour essayer de faire en sorte que le championnat national puisse attirer encore plus de monde que maintenant. Les spectateurs boudent nos compétitions parce que le beau jeu fait défaut. Et pourtant, nous avons des jeunes qui jouent bien, mais l'organisation de notre championnat, qui s'arrête très souvent, ne peut pas permettre à ces garçons d'être performants. Nous pensons que Mangoungou, qui est un club organisé et discipliné, viendra pour essayer de changer la donne. Nous souhaitons aller le plus rapidement possible en première division.

**Jouer dans le football d'élite nécessite des moyens conséquents. En avez-vous ?**

Les moyens humains, nous les aurons parce qu'après cette compétition, il y a une grande réflexion qui s'impose. L'encadrement, nous l'avons. A ce sujet, n'oubliez pas que lorsqu'on regarde ces officiers supérieurs, ces officiers et autres, nous nous rendons compte que nos Forces de police nationale regorgent d'une vraie expertise. Beaucoup de policiers étaient de brillants internationaux. Rien qu'avec cette expertise autour de l'équipe, nous ne voyons pas comment nous pouvons échouer. S'agissant des moyens financiers, nous souhaitons que l'Etat continue à soutenir le football et les Forces de police nationale auront aussi, à travers nos membres, la possibilité de trouver des moyens qui nous permettront non seulement de boucler chaque saison mais aussi de représenter valablement notre corps.

**En dehors de l'élite, l'AO Vautour club Mangoungou a-t-elle des petites catégories ?**



Photo : D.R

L'équipe de Vautour Club Mangoungou: en Super D2 la saison prochaine.

Il n'y a pas beaucoup de gens qui pourront dire que Mangoungou, à l'époque, ne formait pas les jeunes. Nous allons nous efforcer cette année, de faire intervenir des équipes des jeunes afin que ceux-ci participent au championnat de la ligue de l'Estuaire. Nous ne savons pas si le cahier des charges est toujours de rigueur et respecté par beaucoup de clubs. En suivant les compétitions des jeunes organisées par la ligue de l'Estuaire, nous nous apercevons qu'il y a des équipes en division professionnelle sans les autres catégories (minimes, cadets, etc). Vautour club Mangoungou veut avoir une base pour préparer l'avenir de demain.

**Qu'avez-vous d'autre à dire avant de mettre un terme à cet entretien ?**

Le bureau directeur, l'encadrement technique et les joueurs de Vautour club Mangoungou remercient le ministre d'Etat et le haut commandement des Forces de police nationale, d'avoir eu l'idée non seulement de remettre cette équipe en place, mais également d'accepter qu'elle participe au championnat national et de l'avoir soutenue pendant cette saison. Nous savons que la saison prochaine, ils mettront tout en œuvre pour que le club ait les moyens de participer au championnat de la Super D2. Tout en remerciant aussi notre encadrement technique et nos joueurs, nous leur disons que le club n'est pas encore arrivé au bout. Il y a beaucoup à faire avant d'atteindre l'objectif final. Pour cela, ils doivent être prêts pour la relance de nos entraînements. Ils doivent se préparer à affronter une année difficile au regard de l'adversité que nous avons vue lors du tournoi. A tous ceux qui vont apporter leur soutien à l'équipe, nous leur faisons savoir que le club est là. C'est leur club, et leur soutien est attendu. Par ailleurs, cette équipe est le lien entre tous les policiers en activité ou retraités et aussi avec nos anciens supporters nationaux ou étrangers. Leur soutien est toujours attendu. Car si nous voulons créer un grand club, il faut que tous les acteurs mettent la main à la pâte.